
Pièces 3 Pièces

Superficie 61 m²

Référence 00623

Prix 375 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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Dans  le  quartier  prisé  Les  Plaines,  maison  de  3  pièces  avec  terrasses  et  jardinet

dans lotissement sécurisé. La villa est composée d'une entrée, d'un séjour/salle à

manger  avec  cuisine  ouverte  et  d'un  WC  indépendant  en  rez-de-chaussée.  A

l'étage,  un  couloir  dessert  deux  chambres  et  une  salle  de  bains  avec  WC.  Les

agences Millésime Immobilier vous proposent cette villa mitoyenne au calme et bien

entretenue. Des surfaces annexes offrant de nombreuses possibilités et un garage

viennent compléter le tout. A 800 m des commerces et 1 km de la mer. Charges

annuelles 1.200 EUR. 13 lots. Honoraires ...

In  the  popular  Les  Plaines  district,  3-room  house  with  terraces  and  garden  in

secure housing estate.  The villa  is  composed of  an entrance,  a living/dining room

with  open  kitchen  and  a  separate  toilet  on  the  ground  floor.  Upstairs,  a  corridor

leads  to  two  bedrooms  and  a  bathroom  with  WC.  The  Millésime  Immobilier

agencies  offer  you  this  quiet  and  well-maintained  semi-detached  villa.  Additional

areas offering numerous possibilities  and a garage complete the package.  800 m

from shops and 1 km from the sea. Annual charges 1,200?. 13 lots. Seller fees.

MILLESIME IMMOBILIER BOULOURIS

138 rue Charles Goujon - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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